

新築の感想文

渡邊建築 渡邊棟梁様

新築に関しては、会社に勤めて居た時から念願でしたが、4mの市道路が出来、念願の新築を考え始めました。敷地に問題がありましたが、苦勞しながらクリアしました。新築するにあたっては、知人の方に渡邊建築の渡邊棟梁を紹介して頂きましたが、その時はためらっていました。その間2箇所のホームメイカーを見学しました。確かに綺麗で間取りも良く、心がホームメイカーに傾きました。家を建てるなら大工さんが良いとの事でした。それから渡邊棟梁様とお付合いを始め、新築の仕事を依頼しました。私も素人ながら見よう見真似で図面を書き渡邊棟梁、息子さん達のアドバイスを受けながら何枚も書き、ようやく理想に近い図面が出来ました。上棟式の日取りが決まった時は、内心どんな家が出来ると不安と期待が一緒でした。それからは、渡邊棟梁ファミリーの仕事が始まりました。外装、内装の建築材なども最高のものを使用して頂感謝しております。渡邊棟梁の温厚な人柄には、私も妻も惚れ込んで色々な注文もしましたが、いやな顔せず対応して頂きました。上棟式から、家の引き渡しまで約4ヶ月でした。これも渡邊棟梁ファミリーで一生懸命、建築に携ってくれたお陰と思っています。本当に有り難う御座いました。厚く御礼と感謝を申し上げます。渡邊棟梁様ファミリーの方々の益々のご健康とご発展お祈り致します。

まずは取り急ぎ御礼まで。

平成20年10月10日

日立市